
平成 19 年７月 1０日 通研教授会議事録 

教 授 会 議 事 録 
 
日 時：平成１９年７月１０日（火）１４時００分から１５時５５分 
場 所：電気通信研究所大会議室 
出席者：議長（所長）、他教授２２名、准教授１３名 
 
 議長から、教員の人事異動について配付資料により報告があった。 
 

議事録の確認 
 平成１９年６月１２日（火）開催の定例教授会議事録について、原案のとおり承認した。 
 
Ⅰ．報告事項 
１． 学内外諸会議等報告 
（１）部局長連絡会議 

    議長から、６月１９日に開催された部局長連絡会議について、下記の報告があった。 
① 国立大学協会総会について。 
② 平成２０年度概算要求について。 
③ 総長裁量経費及び中央枠について 
④ 平成１８年度決算（要約）について 
⑤ 平成１９年度研究科長等裁量経費の部局傾斜配分のための評価指標について 
⑥ 平成１９年度グローバルＣＯＥプログラムの採択結果について 
⑦ 科学研究費補助金の当初内定の比較について 
⑧ 平成１９年度科学技術振興調整費の審査結果等について 
⑨ 大学教育改革の支援について 
⑩ 平成１９年度利益相反定期自己申告の実施について 
⑪ １００周年記念事業・募金について 
⑫ 情報セキュリティインシデントの発生状況について 
⑬ 海外事務所の今後の在り方と有効活用について 

 
（２）教育研究評議会 

    議長から、６月１９日に開催された教育研究評議会について、下記の報告があった。 
① 平成 18 年度に係る業務の実績に関する報告書について。 
② 大学機関別認証評価自己評価書について 
③ 文部科学省への専攻設置等の届出について 
④ 規程の制定について 

 
２．運営会議等報告 
（１） 研究企画ＷＧ 

部局評価・法人評価に係る研究業績の基礎データの作成に関して配付資料に基づき説明があり、

平成１６年４月から現在までの実績について、研究室単位で研究業績説明書（Ⅱ・Ⅳ表）、及び重点

的に取り込む領域説明書（Ⅲ表）の提出方依頼があった。 
（Ⅲ表）に相当するプロジェクトについて、研究代表者が通研にいない場合でも相応の貢献をし

ている場合は研究所単位で（Ⅲ表）及び（Ⅳ表）を提出し、そうでない場合は（Ⅱ表）を提出する

ことになること、提出件数については、平成１９年４月現在の助教以上のメンバーの５０パーセン

ト以内の件数の上限があること、通研の場合は教育評価が無いため研究評価のみ行うことについて

付言があった。 
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（２）安全衛生委員会 

  ６月２６日に開催した安全衛生委員会について、下記の報告があった。 
①５月に発生した「工場脇電柱倒壊事故」について、通研教職員・学生においては緊急連絡網に従

って対応すること、併せて夜間や休日の対応について確認したこと。 
②安全衛生管理者の巡視結果について、外回りの巡回を行い、一部放置物があったが、おおむね良

好であったこと。 
③６月３日から４日にかけて混合水の断水があったこと。 
④高圧ガスボンベの運搬方法について各研究室に通知を行いストッパー付きキャリアを導入した

こと。 
⑤６月１２日開催された東北大学災害防止対策講習会について、主に地震災害に関する内容であり、

今後安否確認体制の構築や安全マニュアルの検討を行う必要があること。 
 

 （３）総務委員会 

    ７月２８日２９日に実施する片平まつり（通研公開）について、各種準備・職員の派遣等にご協力

いただきたい旨説明があった。 

 

（４）省エネルギー推進委員会 

   経理課長より、①平成１９年度片平地区省エネルギー推進委員会が開催され、消費金額が対前年比

１０１．１％だが、消費量は９７．６％であり、年１％の目標値を達成したこと。②各研究室に省エ

ネの通知及び節電シールを配付して、引き続き省エネにご協力願いたい旨の報告があった。 

 

（５）移転対応プロジェクト委員会 

   基本設計Ⅱについて、７月２０日に業者が選定される旨報告があった。 

   また、今後アンケートにより天井の高さや各種ガス管の設置について調査することを準備しており、

その前段階として、現在移転対応プロジェクト委員会ではナノ・スピン棟以外の研究室は原則新棟に

移転することを予定しているが、①ナノ・スピン棟から新棟に移ることを希望する研究室②現在の研

究室からナノ・スピン棟に移ることを希望する研究室がある場合は、ナノ・スピン実験施設移転検討

委員会でこのことを検討するので、７月１７日まで希望と理由書を所長宛提出願いたい旨依頼があっ

た。 

    

（６）ナノ・スピン実験施設 

   配付資料に基づき、６月２８日に行われた運営委員会で予算案が了承されたことについて報告があ

った。 

 

（７）学部教務委員会 

   配付資料に基づき６月２２日開催の系内学部教務委員会の通研関連項目について報告があった。 

 

３．その他 
（１）職員の受賞について 

議長から、配付資料に基づき、職員の受賞について報告があった。 
（２）受託研究員の受入について 
   議長から、配付資料に基づき、受託研究員の受入について報告があった。 
（３）受託研究の受入について 

議長から、配付資料に基づき、受託研究の受入について報告があった。 
 （４）民間等との共同研究の受入について 
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   議長から、配付資料に基づき、民間等との共同研究の受入について報告があった。 
（５）奨学寄付金及び受託研究の受入について 

経理課長から、配付資料に基づき、奨学寄付金及び受託研究の受入について報告があった。 
 

Ⅱ．協議事項 
１．准教授人事について 

議長から、ブロードバンド工学研究部門超高速光通信研究分野准教授の選考委員会 
設置について提案があり、審議の結果、了承した。 
 

 ２．教員の個人評価について 
    配付資料に基づき教員の個人評価について説明があり、審議の結果、承認した。 
     
 ３．「１００周年記念まつり」通研展示（案）について 

配付資料に基づき８月２５日・２６日に行われる「１００周年記念まつり」通研展示について説明

があり、審議の結果、承認した。 
 

 ４．委員会等委員の選出について 
    議長から、環境・安全委員会環境保全専門委員会委員について説明があり、審議の結果、承認した。 
 
 ５．平成１９年度通研共同プロジェクト研究経費配分（案）について 
    配付資料に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 
    なお、議長から、来年度以降共同プロジェクト研究を採択する際に、外部委員を加えることの検討

することについて依頼があった。 
 
６．その他 

 （１）後期学生実験の助教の担当について 
    後期学生実験の助教の担当割当を調整するため、人事異動及び長期海外渡航がある場合は連絡いた

だきたい旨依頼があった。 
 
Ⅲ．その他 
 １．その他 
（１） ６月２２日通研における１００周年祝賀行事について 

議長から、東北大学１００周年創立記念日に併せて、通研で祝賀行事として開催した、特別講演

会について、盛会のうちに終了した旨の報告、及び協力に対する謝辞があった。 
 （２）研究交流会について 

議長から、教授会の開催時間について、研究交流会開催のため、９月の教授会の開始時間を１４：

３０に変更する旨報告があった。 
（３）草刈り＆ビール会について 

７月１８日に草刈り＆ビール会を行う旨報告があった。 
 （４）財団法人電気通信工学振興会について 

財団法人電気通信工学振興会の趣旨及び活動について説明があった。 
 （５）次回の開催について 

平成１９年９月１１日（火）１４：３０から開催することとした。 
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